

L'INFOLETTRE ESCE

6 janvier 2021



BONNE ANNÉE 2021 ! SANTÉ ET BONHEUR !

Bonjour chers parents,

L'équipe-école Saint-Clément-Est était de retour au travail aujourd'hui en journée pédagogique et ouverte pour le service de garde d'urgence. Nous venons d'obtenir les nouvelles consignes du Premier ministre François Legault à la Conférence de presse et les écoles peuvent ouvrir le 11 janvier. Quelle bonne nouvelle !

Nous procéderons donc comme prévu, mais **le port du masque sera désormais obligatoire à partir du 11 janvier pour tous**, même les élèves de la maternelle, sauf dans la bulle classe.

7 et 8 janvier : Il y aura une visioconférence et une tâche par jour obligatoires, comme avant les Fêtes (horaire communiqué par les titulaires).

Spécialistes : ils offrent des activités facultatives pour les élèves sur leur plateforme [Les spécialistes, c'est ici!](#)

11 janvier : retour en classe !

Nous devons tous continuer nos efforts avec optimisme et persévérance. Soyons patients, le vaccin s'en vient et avec lui, beaucoup d'espoir !

Restons sagement chez nous en attendant !



Caroline Bleau et Cindy Bernier